

"Condor legt fondsgebundene Basis-Renten neu auf"

Die Condor Lebensversicherung legt ihre fondsgebundenen Basis-Renten neu auf. Zum 1. Januar 2016 bietet der Maklerversicherer die beiden Tarife „Congenial basis“ und „Congenial basis garant“ mit einem Fondsangebot an, das bereits den aktuellen Zertifizierungskriterien entspricht.

Dabei kann der Kunde aus mehr als 100 freien Fonds oder einzelnen Strategieportfolios wählen. Im Unterschied zu „Congenial basis“ beinhaltet „Congenial basis garant“ zudem eine vorab festgelegte Mindestrente, die der Kunde über die Laufzeit auf Wunsch noch verändern kann. Deshalb wird das Vermögen beim „garant“ nicht nur in freien Fonds angelegt, sondern auch in einem Wertsicherungsfonds und einem Sicherungsguthaben („Drei-Topf-Hybrid“). Beide neuen Basis-Tarife können schon jetzt abgeschlossen werden.

Zum Januar 2016 hat Condor somit vier verschiedene Basis-Renten im Produktportfolio. Neben den beiden fondsgebundenen Varianten bietet Condor außerdem noch eine klassische Basis-Rente und das indexorientierte Produkt „INDEX-Basis-Rente“ an.

Basis Rente mit neuer BUZ

Da für Selbstständige eine Absicherung gegen Berufsunfähigkeit besonders wichtig ist, hat Condor zu den neu aufgelegten Basis-Renten zugleich die Berufsunfähigkeits-Zusatzversicherung (BUZ) neu konzipiert. Der besondere Vorteil: Nicht nur die Beiträge zur Basis-Rente selbst werden steuerlich gefördert und damit der Nettoaufwand für die Altersvorsorge gesenkt. Durch die Kombination wird auch die BUZ steuerlich gefördert. Darüber hinaus fließen bei der BUZ zur Basis-Rente die Überschüsse in eine Bonusrente. Auf diese Weise nutzt der Condor-Tarif die steuerlichen Möglichkeiten optimal.

Weitere Informationen gibt es unter www.makler.condor-versicherungen.de

Pressekontakt:

Frank Senger

Telefon: 040 / 36139 - 669

E-Mail: Frank.Senger@condor-versicherungen.de

Unternehmen

Condor Versicherungen

Admiralitätstraße 67

20459 Hamburg

Internet: www.condor-versicherungsgruppe.de